renforcer collectivement la capacité d'exportation des petites entreprises.

Je suis heureux de dire que nous avons fait de bons progrès. Par exemple, un nouveau concept prometteur est en voie d'être élaboré par la Société pour l'expansion des exportations [SEE], en association avec les institutions financières canadiennes. Il s'agit d'accroître les crédits de roulement consentis aux petits exportateurs, en amenant leur banque locale à mieux appuyer financièrement leurs ventes à l'étranger sur le court terme.

La deuxième initiative que la SEE poursuit dans le prolongement de nos discussions avec les banquiers va engager plus activement les institutions financières dans le crédit à moyen terme. Elle devrait accroître la capacité d'une institution financière de fournir des crédits à moyen terme aux acheteurs étrangers de biens et de services canadiens. Elle aidera les exportateurs canadiens en leur offrant une autre option de financement, et en renforçant ainsi leur capacité de soutenir la concurrence sur les marchés du monde.

Je suis persuadé que le fructueux partenariat qui s'est établi entre la Société pour l'expansion des exportations et les banques se développera, de sorte que de nouveaux programmes de ce type en faveur des PME pourront être annoncés bientôt.

Aujourd'hui, je suis heureux de pouvoir annoncer que la Société pour l'expansion des exportations et la Banque Toronto-Dominion sont devenus des partenaires dans un programme de financement pour le secteur des pièces automobiles.

Ce programme donne un meilleur accès au capital de roulement dont ont besoin les entreprises de taille modeste, qui sont de plus en plus souvent tenues de financer les coûts de la conception et de la mise au point d'outils et de moules. Le secteur des pièces automobiles est extrêmement important pour l'économie; l'an dernier, ses expéditions ont totalisé 16,3 milliards de dollars, dont 85 p. 100 se composaient d'exportations.

Dans la même veine, je suis encouragé par un nouveau programme qu'annoncera sous peu mon collègue le ministre des Travaux publics et des Services gouvernementaux. Cette initiative aidera grandement les PME exportatrices à obtenir un financement préexpédition par le biais des réseaux de succursales bancaires. Le Programme d'acomptes servira de partenariat entre les banques et la Corporation commerciale canadienne, selon les compétences de chaque partenaire.

Outre ces initiatives, je suis enchanté de mentionner le nouveau programme de formation annoncé par l'Association des banquiers canadiens [ABC].